

Infoma

Facility Management im Fokus

[08.01.2014] Mit der neuen Generation des Liegenschafts- und Gebäude-Managements präsentiert sich das Unternehmen Infoma auf der Messe Facility Management, die Ende Februar in Frankfurt am Main stattfindet.

Auf der Messe Facility Management (25. bis 27. Februar 2014, Frankfurt am Main) präsentiert das Unternehmen Infoma seine praxiserprobte, modulare Lösung für ein softwaregestütztes kommunales Liegenschafts- und Gebäude-Management. Neben den umfassenden Funktionsmerkmalen zur vollständigen Erledigung aller Aufgaben im technischen, infrastrukturellen und kaufmännischen Liegenschafts- und Gebäude-Management kann das Unternehmen in Frankfurt gleich mit zwei Neuigkeiten aufwarten. So stellt Infoma nach eigenen Angaben den mehr als 400 Kunden ihres Bausteins ab sofort die modernste Technologiebasis zur Verfügung. Die Lösung newsystem kommunal Version 7 gestaltet die Anwendung nun noch komfortabler. Die neue, intuitive Benutzeroberfläche erweist sich hinsichtlich Ergonomie, Automatisierung sowie Prozess- und Aufgabenorientierung als Meilenstein. Die skalierbare 3-Schicht-Architektur, zusätzliche Anbindungsmöglichkeiten über Web-Services und neue Clients sorgen für ein produktiveres Arbeiten und weniger Administrationsaufwand. Für die Nutzung übers Web und von mobilen Endgeräten stehen erstmals durchgängig Anwendungen, zum Beispiel für Hausmeister- und Instandhaltungsaufgaben, bereit. Darüber hinaus erhielt die Software ganz aktuell die vom Branchenverband German Facility Management Association (GEFMA) vergebene Zertifizierung für CAFM-Produkte. Damit gewährleistet das Unternehmen den Anwendern hohe Investitionssicherheit. Interessenten können sich auf der Messe anhand von Live-Demonstrationen in Halle 11, Stand A22, über die Infoma-Lösungen informieren.

(cs)

Stichwörter: Facility Management, Messen, Gebäude-Management